

Datos

Nombre del Programa/Proyecto:	Proyecto "NDC Perú: apoyo a la implementación de la Estrategia Nacional ante el Cambio Climático"
País:	Perú
Tema/ sector/ workstream:	Clima/ Clúster II/ NDC

Perú crea Comisión de alto nivel de cambio climático



Foto: Presidente del Perú, Martín Vizcarra. Archivo: Ministerio del Ambiente de Perú.

En el marco de la pandemia que atraviesa el Perú y el mundo, la conservación del ambiente continúa siendo una prioridad para el gobierno peruano. En ese contexto, el presidente de la República, Martín Vizcarra, durante su último [mensaje a la nación](#) enfatizó sobre la importancia global de hacer frente al cambio climático y señaló que se han dado una serie de medidas en favor de la sostenibilidad de nuestro entorno.

El mandatario destacó que "El Perú marcó un hito en la acción climática con la creación de la [Comisión de Alto Nivel de Cambio Climático \(CANCC\)](#), que busca proponer las medidas de adaptación y mitigación al cambio climático contenidas en las Contribuciones Nacionalmente Determinadas (NDC) y que son nuestras metas de adaptación y mitigación en el marco del Acuerdo de París". Junto a ello, la CANCC se encargará de proponer y recomendar, en el marco de la Estrategia Nacional ante el Cambio Climático, las acciones para neutralizar las emisiones de Gases de Efecto

Invernadero (GEI) y adaptarnos al cambio climático al año 2050. Asimismo, la CANCC emitirá el informe técnico sobre las NDC, cada cinco años, para ser presentado ante la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC), de acuerdo con los compromisos internacionales asumidos por el Estado peruano.

La CANCC fue aprobada el 04 de julio del 2020 a través de un Decreto Supremo. Esta comisión multisectorial de carácter permanente es un grupo de trabajo dependiente del Ministerio del Ambiente de Perú (MINAM) que estará liderado por el presidente del Consejo de Ministros e integrada por los ministros del Ambiente; de Energía y Minas; de Agricultura y Riego; de la Producción; de Transportes y Comunicaciones; de Vivienda, Construcción y Saneamiento. Además, el Ministerio de Salud; de Relaciones Exteriores; de Economía y Finanzas; de Educación; de Desarrollo e Inclusión Social; de Cultura; de la Mujer y Poblaciones Vulnerables.

También la conformarán el presidente del Consejo Directivo del Centro Nacional de Planeamiento Estratégico; el presidente de la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales; el presidente de la Asociación de Municipalidades del Perú; y la Dirección General de Cambio Climático y Desertificación del Viceministerio de Desarrollo Estratégico de los Recursos Naturales del MINAM, que será la encargada de brindar apoyo técnico y administrativo permanente a la CANCC en su función de secretaría técnica.

De esta forma, el Gobierno peruano reafirma su voluntad para avanzar frente al cambio climático en el marco de esta nueva normalidad y contribuir a la meta nacional del 30% de reducción de emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI) y reducción de los niveles de vulnerabilidad del país al año 2030.

Este proceso liderado por el MINAM cuenta con el apoyo de la cooperación alemana para el desarrollo, implementada por la Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH, por encargo del Ministerio Federal de Medio Ambiente, Protección de la Naturaleza y Seguridad Nuclear (BMU) de Alemania, con fondos procedentes de la Iniciativa Internacional del Clima (IKI).

Resumen de la noticia

El presidente de la República del Perú, Martín Vizcarra, anunció la creación de la Comisión de Alto Nivel de Cambio climático. Esta comisión multisectorial de carácter permanente estará encargada de proponer las medidas de adaptación y mitigación al cambio climático contenidas en las Contribuciones Nacionalmente Determinadas (NDC) y que son las metas de adaptación y mitigación en el marco del Acuerdo de París.

Para obtener más información, póngase en contacto con gino.zuniga@giz.de